

Programme Initiative ABE ou initiative "Education dans le Secteur des Affaires en faveur des jeunes Africains"

Ce programme a été lancé par le Premier Ministre du Japon ABE Shinzo, lors de la 5ème conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD 5) tenue à Yokohama en 2013. Il s'agit d'un plan stratégique donnant la possibilité aux jeunes Africains d'étudier dans une université japonaise et d'effectuer un stage dans une entreprise nipponne. Son objectif est de mieux outiller les jeunes Africains dotés d'un fort potentiel, capables de participer efficacement au développement des industries africaines, afin de promouvoir les relations économiques entre l'Afrique et le Japon. M. EKPODESSI est l'un des bénéficiaires béninois du Programme Initiative ABE.



• M. EKPODESSI, veuillez-vous présenter aux lecteurs du magazine BENI

Je suis Serge Gérard EKPODESSI, Ingénieur-Architecte, diplômé de l'Institut de Technologie de Shibaura à Tokyo au Japon. Je suis revenu au Bénin à la fin du mois de juin 2018, après un séjour de 3 années d'études au Japon dans le cadre du Programme Initiative ABE. Je suis aujourd'hui Consultant et Manager de Global Consultants International (GCI), Cabinet de Consultants de droit Japonais, en Etudes, Assistance et Conseils aux Entreprises dans la mise en œuvre des projets de développement.

• Monsieur EKPODESSI parlez-nous de votre séjour au Japon

Mon séjour au Japon s'est déroulé dans les conditions les plus optimales possibles, alliant qualité et efficacité dans la formation. Des stages académiques en entreprises étaient organisés et permettaient de joindre la pratique à la théorie. J'ai eu la chance de travailler sur divers projets d'Afrique et d'Asie auprès de Bureaux d'Architectes tels que NIHON SEKKEI et MOHRI ARCHITECTS & ASSOCIATES qui par ailleurs ont tous deux, d'excellents rapports avec le Bénin. A titre indicatif, NIHON SEKKEI a conduit les études et la mise en œuvre des travaux de construction de l'Hôpital de la Mère et de l'Enfant Lagune (HOMEL), ainsi que la construction et l'équipement de l'Hôpital d'Allada. Le Cabinet MOHRI, quant à lui, est nanti d'une riche expérience en construction d'infrastructures scolaires au Bénin et réalise actuellement le projet de construction et d'équipements de salles de classe dans le département de l'Atlantique.

• Comment valorisez-vous au Bénin ce que vous avez appris au Japon?

Ceci est perceptible par la qualité des services que je rends à travers mon Cabinet qui est même actuellement en partenariat avec deux entreprises japonaises, pour assurer leur représentation au Bénin.

• Avez-vous un message à l'endroit de la jeunesse béninoise en quête d'une formation de qualité ?

En dehors des barrières linguistiques (japonais ou anglais), l'humilité, l'amour du travail et la persévérance, sont mes trois conseils, pour une expérience enrichissante au Japon.

